

El protagonista del despido (y reincorporación) que sacudió a Silicon Valley:

¿Quien es Sam Altman?



1. Samuel H. Altman nació en 1985, un 22 de abril, mismo día que el creador de la bomba atómica Robert Oppenheimer (en 1904), algo que se dice que a él le gusta destacar. De familia judía, es el mayor de cuatro hermanos —lo siguen Max, Jack y Annie, que tiene 09 años—. Su padre, Jerry, es corredor de propiedades y su madre, Connie Gibstine, es dermatóloga. Considerado un niño prodigio, se dice que a los ocho años aprendió a programar y a desarmar uno de los primeros computadores de Apple. Asistió a la escuela secundaria John Burroughs.



3. Con Elon Musk —líder de Tesla, en la foto—, luego de vender Loopt, en 2015, creó Open AI. Musk estuvo hasta 2018, cuando no habría podido quedar completamente a cargo. En cuanto a Open AI, nació como una organización sin fines de lucro y actualmente es una de las empresas más grandes que trabajan la Inteligencia Artificial. Antes de ser despedido, además de ser su director ejecutivo, Altman era el principal rostro de ChatGPT. También, él es inversor en muchas startups.



6. Mia Murati (34), en la foto con Altman, es una de las mujeres más poderosas de Silicon Valley y lo reemplazó de manera interina (aunque también quiso renunciar). Finalmente Emmett Shear (Twitter), estuvo en el puesto de Altman por unos días. En tanto, Murati, ingeniera mecánica, también fue parte del equipo creador del ChatGPT y trabajó en Tesla.

En la Casa Blanca



8. En mayo de este año, la Casa Blanca invitó a directivos de empresas como Open AI, Microsoft y Google para conversar sobre los riesgos de la inteligencia artificial y ver de qué manera se puede trabajar para que la IA beneficie a las personas y estas sean protegidas de sus peligros. Una cita con el Presidente Joe Biden, la vicepresidenta Kamala Harris y altos funcionarios encargados de la seguridad nacional de Estados Unidos. En la foto de la izquierda, Sam Altman junto a Sundar Pichai (Madurai, India, 1972), actualmente director ejecutivo de Google.

Primera cumbre mundial de seguridad de la IA



10. El 1 de noviembre, dos semanas antes que Sam Altman fuera protagonista de su despido y casi inmediata reincorporación, en Reino Unido se efectuó la primera cumbre mundial sobre los riesgos de la inteligencia artificial (IA), con personalidades como la presidenta de la Comisión Europea, Ursula von der Leyen y el secretario general de la ONU, António Guterres, junto a figuras emblemáticas de la tecnología (como Altman) y expertos para debatir sobre los peligros de esta. Con el primer ministro británico, Rishi Sunak, tuvo entusiastas conversaciones.



4. En 2016, en una entrevista para The New Yorker, aseguró que tener computador le ayudó a encontrar su orientación sexual y descubrir su atracción hacia los hombres, gracias a las conversaciones y los grupos en los que pudo participar. Actualmente tiene una relación con el ingeniero de software Oliver Mulherin (en la foto), de quien se sabe muy poco, ya que también mantiene un bajo perfil. Además de compartir en algunos encuentros tecnológicos, en junio de este año fueron juntos a la comida que el Presidente Biden dio en honor al primer ministro de India, Narendra Modi, en la Casa Blanca.

Superestrella de la Inteligencia Artificial



Con Sebastián Piñera en Sun Valley 2023



9. La 39ª versión del evento Sun Valley, Idaho, Estados Unidos, se realizó en julio pasado. En el encuentro, que reúne a grandes empresarios y políticos, entre otros, estuvieron Jeff Bezos; Bill Gates; el Presidente de Ucrania, Volodimir Zelensky, y el expresidente Sebastián Piñera, con su señora Cecilia Morel. El exmandatario compartió fotos en sus redes sociales y en una de ellas estuvo con Sam Altman (a la derecha).



2. En su adolescencia, Altman asistió al St. Ignatius College Prep. Allí perfeccionó sus habilidades, que siempre destacaron por sobre el promedio, y comenzó a cultivar su espíritu empresarial. Estudió Ciencias de la Computación en la Universidad de Stanford hasta 2005, cuando abandonó los estudios. Un año antes, a los 19 años, y después de emprender con "Combinator, cofundó y se convirtió en director ejecutivo de Loopt, una aplicación para compartir la ubicación con otras personas. Loopt fue vendida en 40 millones de dólares y le abrió las puertas al mundo de las inversiones tecnológicas.



5. El edificio Pioneer, la sede de Open AI, San Francisco, California. OpenAI nació con el objetivo de desarrollar los avances en inteligencia artificial de manera segura y realizando un aporte significativo para la sociedad. De hecho, su misión es "garantizar que la inteligencia artificial general beneficie a toda la humanidad". También asegura que "nuestro modelo único de ganancias limitadas impulsa nuestro compromiso con la seguridad".

7. Como una de las figuras más influyentes

se le han hecho algunas entrevistas y perfiles. En la revista Time, para el especial de Inteligencia Artificial de septiembre, estuvo al centro de la portada junto a Demis Hassabis (Londres, 1976), fundador de DeepMind, que está utilizando una herramienta para identificar cambios en el ADN humano que pueden causar enfermedades. Entre estos 100 influencers también está el chileno Cristóbal Valenzuela, de la empresa de generación de videos Runway.

11. Respecto a ChatGPT



Altman aseguró, en X, el año pasado (cuando era Twitter), que "es increíblemente limitado". También ha advertido que puede dar falsas creencias de grandeza. "Una de las cosas en las que realmente creemos es la forma más responsable de introducir esos sistemas en la sociedad es gradualmente", expresó en un encuentro con StrichTV este 2023. En la foto, este 16 de noviembre, para la APEC, en San Francisco, un día antes de su mediático despido.



11. Respecto a ChatGPT, Altman aseguró, en X, el año pasado (cuando era Twitter), que "es increíblemente limitado". También ha advertido que puede dar falsas creencias de grandeza. "Una de las cosas en las que realmente creemos es la forma más responsable de introducir esos sistemas en la sociedad es gradualmente", expresó en un encuentro con StrichTV este 2023. En la foto, este 16 de noviembre, para la APEC, en San Francisco, un día antes de su mediático despido.